

Protokoll der Sitzung des GA St. Marien vom 12.01.2022

Beginn: 19:30

Tagesordnung

1. Begrüßung und Einstieg
2. Protokoll der letzten Sitzung
3. Weiterarbeit des GA
4. Rückblick Weihnachten
5. Verschiedenes

Zu 1:

Hr. Cloer begrüßte die Anwesenden und stimmte mit der Geschichte "Von den zwei Wölfen" in die Sitzung ein.

Zu 2:

Das Protokoll der letzten Sitzung lag nicht vor. Hr. Steden verlas seine Notizen und versprach die Abschrift nachzureichen.

Zu 3:

Da sich der neue PGR sich bis zum jetzigen Zeitpunkt noch nicht konstituiert hat, kann es auch keine formale Neueinrichtung der Gemeindeausschüsse geben. Hr. Birwer geht aber davon aus, dass die Mitarbeit in den GAs weitergewünscht ist.

Es sollte noch einen Aufruf geben, um potentielle (Neu-)Mitglieder zur Mitarbeit in dem Gemeindeausschuss einzuladen. Nach der Konstituierung des PGRs kann dann eine Vorschlagsliste der Mitglieder an den PGR geschickt werden, der den Ausschuss dann neu einsetzt.

Zu 4:

Das Krippenspiel war sehr gut besucht. Man muss im Auge behalten, dass die KJG in diesem Jahr nicht für die Organisation des Krippenspiels zur Verfügung steht. Es müssen rechtzeitig mögliche Personen(-kreise) angesprochen werden, z.B. FamilyAlive oder die Kinderhäuser. KJGoodMusic wäre für den musikalischen Part wahrscheinlich dabei.

Die anderen Weihnachtsgottesdienste waren gelungen. Die Besucherzahlen sind nicht aussagekräftig. Entwicklung der Coronaproblematik muss abgewartet werden, um daraus Schlüsse, was z.B. Zusammenlegen von Feiern betrifft, zu ziehen.

Ein Dank gilt allen Helfern und Ordnern, die die Feier der Weihnachtstage

ermöglicht haben. Das Sternsingen, vor allem der Drive-In, sind gut angenommen

werden.

Gemeindeausschuss St. Marien Herne-Baukau

Zu 5:

- Am 24.04. findet eine Erstkommunionfeier in St. Marien statt, da es zu viele Anmeldungen für nur eine Feier im Herner Norden gegeben hat. Die Eltern können sich nun neu anmelden. Hr. Birwer ist der Zelebrant und fragte bei Hr. Cloer nach einer möglichen musikalischen Gestaltung von der Band nach.
Hr. Konopka bat wieder an, während der Feier Fotos zu machen. Dazu müssten die Eltern vorher die Formulare zur Erteilung der Rechte unterschreiben. Hr. Konopka kontaktiert Fr. Strobel und Hr. Bull und fügt eine Vorlage für die Einwilligung an.
- Der Ortsausschuss St. Marien hat sich neu gebildet. Die überwiegende Mehrheit der ehemaligen Mitglieder sind weiterhin bereit, mitzuarbeiten. Der öffentliche Aufruf zur Mitarbeit hat einen Interessenten angesprochen. Die Mitglieder des Ausschusses bis jetzt sind: Hr. Konopka, Hr. Kolendowiz, Hr. Clement, Fr. Hilling, Fr. schlemminger, Hr. Brinkbäumer, Jonas Steden, Lena Steden und Hr. Solfrian
- Die Geschenk-Aktion der Caritas an der Grundschule Forellstraße hat gut geklappt. Vor allem die Pressearbeit von Fr. Rhode ist gelobt worden.
- Die Jahreshauptversammlung der KFD wird in diesem Jahr nachgeholt, das Jahresprogramm steht, die Mitgliederzahlen sind unter 100 gesunken. Es werden jetzt regelmäßige Treffen ausprobiert, um weiter in Kontakt zu bleiben.
- Die Caritas überlegt die Aktion "Urlaub ohne Koffer" in diesem Jahr, abhängig von den Möglichkeiten, wieder anzubieten. Wahrscheinlich wird dies an zwei getrennten Terminen passieren.
- Die KAB führt demnächst ihre Jahreshauptversammlung durch. Die Vorstandsarbeit ist für die nächsten zwei Jahre gesichert.
- Fr. Steden sucht für die Bücherei Mitarbeiter und Ideen, mit denen man die KÖB bekannter machen kann, da sie schon längere Zeit allein für die Bücherei zuständig ist.
- Hr. Birwer nimmt die Frage, wie die derzeit gültigen Regeln für die Nutzung des Gemeindehauses sind, mit in den KV, wo es zur einer neuen Beschlussfassung kommen muss.
- Hr. Steden berichtet, dass das Erzbistum Gelder für den Bau zweier Hochbeete auf dem Kirchengelände bewilligt hat. Es fehlen noch 10% der Mittel um das Projekt ganz umsetzen zu können. Hr. Clement zeigt sich optimistisch, dass der Ortsausschuss, bzw. der KV an der Finanzierung beteiligen wird. Zur weiteren Ausgestaltung des Projektes "GeBeet" wird es noch ein Vernetzungstreffen für Interessierte geben.
- Neuer Termin: 15.02. 19:30 im Gemeindehaus

Hr. Cloer beendete die Sitzung mit einem Text von Anselm Grün "Ich halte dir meine

Hände hin". Für das Protokoll: Lukas Steden

Gemeindeausschuss St. Marien Herne-Baukau